

早いもので今年もあと1か月。冷たい北風が吹く12月ですが、子どもは風の子!寒さを吹き飛ばす勢いで、友達と元気いっぱいに走り回り、毎日たくさんの笑い声が聞こえます。また、今月は子ども達が楽しみにしているクリスマスがあります。子ども達の夢を膨らませながら季節の行事に関心をもち、活動に取り入れて楽しく過ごしていけたらなと思います。

感染症の流行や、体調を崩しやすい時期でもあるので、手洗い、うがいなどの予防などをより大切にし、天気のいい日はできるだけ外に出て、丈夫な身体づくりをしていきます。

生活発表会、楽しみ! 12月10日(金)に生活発表会があります。

うさぎ組は劇あそび「こびとのくつや」楽器「小さな世界」を予定しています。子どもたちと絵本を見て、音楽を聴いて、なにをやりたいか決めました。楽器はトライアングルやウッドブロックなどを取り入れ、一人ひとり、やりたい楽器を選び取り組んでいます。子ども達がどんな役・楽器を選んだのか楽しみにしていて下さい。

生活発表会に向けて、台詞や踊りなどを覚えて自分たちで進めていく大変な部分もありますが子どもたちも頑張っています。練習の過程も楽しみながら、当日を迎えたいと思います。おうちでも励ましの言葉をかけてあげてください。



いらっしゃいませ♪

うさぎ組ではお店屋さんごっこで、フォトスタジオを開きました。初めてやる店員さん役に喜び、カメラマン役の他に、受付係やプレゼントを渡す係、誘導係と自分の係を楽しみながら一生懸命働く子どもたちでした。お客さんにやさしく教えてあげたり、、なりきる姿は、ラを構えて撮影してあげたり、、なりきる姿は、かわいらしかったです。お客さん役のときは、かわいらしかったです。お兄さんお姉さんに勇気を出して「これください」とやりとりし、買い物を楽しんでいましたよ。

お手伝い大好きな子どもたち!

「だれかお手伝いしてくれる?」と保育士が呟くと 「はい!」とたくさんの子がすぐに駆けつけてくれ ます。最近は、給食後の床掃除(スポンジ磨き)を子 どもたちが「やりたい!」と言い、汚れているところ を自分たちで見つけてきれいにしてくれて、とても 頼もしいです。ぜひ年末の大掃除、お子様にもお手伝 いを任せ、一緒に楽しめるといいですね!

◎厚手の上着を着て登園する時期になりました。ハンガーを使用して上着を管理します。 子ども達が自分で<u>チャックやボタン</u>ができるよう、お家でも練習してみて下さい。